

NOTA DE PRENSA

SON 23 JÓVENES ESTUDIANTES, EL PARLAMENTARIO LES LLEVÓ VÍVERES Y ASISTENCIA MÉDICA.

CONGRESISTA EDUARDO NAYAP BRINDÓ AYUDA A JÓVENES INDÍGENAS QUE LUCHAN POR CONSEGUIR UNA VACANTE EN CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

Tras el informe que dieran los medios amazonenses sobre el precario estado en que viven un grupo de 23 jóvenes indígenas, quienes se encuentran estudiando en la Pre del Instituto Pedagógico César Vallejo, con la esperanza de obtener una vacante en dicho centro de estudios superiores. El parlamentario indígena Eduardo Nayap Kinin (GP) en una muestra solidaria les llevó víveres y asistencia médica, pues uno de ellos se encuentra afrontando un proceso de varicela.

“No es posible que estos jóvenes vivan en una casa sin agua ni luz, en completo estado de abandono. La mayoría de ellos provienen del río Santiago y no cuentan con los recursos necesarios para subsistir hasta marzo, fecha en que se realizará el proceso de admisión del instituto pedagógico al que desean postular”, sostuvo Nayap.

“Ya estamos gestionando para que otras organizaciones puedan hacerse presente y ayudar a estos jóvenes quienes tienen un espíritu de superación, pero cuyas carencias económicas se encuentran limitando sus sueños. Hago un llamado abierto a todas aquellas instituciones que pudieran de una u otra manera colaborar con este propósito a fin de que estos jóvenes puedan mejorar su calidad de vida y terminar con sus objetivos de lograr una vacante en este instituto”, finalizó.

Lima, 28 de enero 2012

Para su difusión,